

La exposición de Carles Santos se
prorroga - Mediterráneo - 09/03/2019

LA EXPOSICIÓN DE CARLES SANTOS SE PRORROGA

► La exposición homenaje organizada en la Sala San Miguel de la Fundación Caja Castellón, con la colaboración de la Diputación, UJI, la Galeria Cànem y Fundació Caixa Vinarós, se va a prorrogar y permanecerá abierta hasta el sábado 23 de marzo. El horario para visitar esta interesante muestra es de lunes a sábado, de 17.30 a 20.30 horas. Esta exposición evoca la prolífica obra de un polifacético artista, pianista, compositor y escultor experto en vanguardias.